

Bedienungsanleitung

TWS-BT-V7



Spezifikationen:

True wireless Stereo (TWS), kabelloses Design, individueller linker und rechter Kanal, Hi-Fi-Sound, sowohl der linke als auch der rechte Ohrhörer sind Bluetooth-fähig, können separat verwendet oder als ein Paar verwendet werden.

Bluetooth-Version:	V5.0
Bluetooth-Protokolle:	HFP/A2DP/HSP/AVRCP
Bluetooth-Reichweite:	10 Meter ohne Hindernisse
Akku-Kapazität:	45 mAh - Ohrhörer
	500 mAh - Ladebox
Wiedergabe-Zeit:	2 - 3 Stunden
Sprech-Zeit:	4 Stunden
Lade-Zeit:	1 Stunde
Standby-Zeit:	100 Stunden

Verpackungsinhalt

- 2x Bluetooth Ohrhörer
- Micro-USB-Ladekabel
- Lade-Box
- Verpackung
- Bedienungsanleitung

Über das "Pairing" (Verbinden)

1. Pairing mit einem Ohrhörer:

Drücken Sie 2 Sekunden lang auf die Multifunktions Taste, bis die LED abwechselnd rot und blau blinkt, schalten Sie Bluetooth auf Ihrem Gerät ein und wählen Sie "TWS-BT-V7" auf Ihrer Liste. Eine Stimme teilt mit, dass das die Ohrhörer mit dem Handy verbunden sind.

2. Pairing mit beiden Ohrhörern:

a) Halten Sie die Multifunktions Tasten auf beiden Seiten 2 Sekunden gleichzeitig gedrückt, bis die LED abwechselnd rot und blau blinkt.

b) Eine Ansage weist darauf hin, dass die Ohrhörer zum Pairing bereit sind.

c) Schalten Sie Bluetooth an Ihrem Gerät ein und wählen Sie "TWS-BT-V7", um eine Verbindung herzustellen. Wenn die LED langsam blau blinkt, ist die Verbindung erfolgreich hergestellt. Eine Ansage weist darauf hin, dass die Ohrhörer "verbunden" sind.

Die Lautstärke der Ohrhörer können Sie über die Lautstärke des Telefons einstellen.

Bluetooth-Nutzung:

Stellen Sie sicher, dass der Kopfhörer mit Ihrem Mobiltelefon verbunden ist, jetzt können Sie telefonieren und Musik hören.

1. Telefonieren:

Sie nehmen den Anruf an, indem Sie einmal leicht auf den Ein- / Ausschalter drücken, wenn Sie einen Anruf ablehnen, drücken Sie 2 Sekunden lang den Ein- / Ausschalter. Sie können einen Anruf beenden indem Sie die Taste erneut drücken.

2. Musik hören:

Drücken Sie kurz die Ein / Aus-Taste, um die Musik zu stoppen und die Wiedergabe durch erneutes Drücken der Taste fortzusetzen.

3. Ein/Ausschalten:

A. Halten Sie die Ein-/Aus-Taste für 3 Sekunden gedrückt, bis die LED rot leuchtet.

B. Wenn Ihr Headset länger als 10 m von Ihrem Bluetooth-Gerät entfernt ist, hören Sie, dass die Verbindung unterbrochen wurde. Bei einer Unterbrechung von mehr als 3 Minuten, werden die Ohrhörer automatisch ausgeschaltet.

C. Wenn der Akku unter 3,3 Volt sinkt, weist Sie eine Ansage darauf hin, dass das die Ohrhörer aufgeladen werden müssen und gleichzeitig blinkt die LED-Anzeige rot. Wenn der Akku unter 3,2 Volt sinkt, werden die Ohrhörer automatisch ausgeschaltet.

Aufladen

1. Laden des Headsets

Es ist an der Zeit. Ihr Headset aufzuladen, wenn Sie eine Ansage "Bitte laden" hören. Beim Laden leuchtet die LED rot. Die LED blinkt blau, wenn der Ladevorgang beendet ist.

Die Ohrhörer werden nicht geladen:

A. Der Akku der Ladebox ist ebenfalls schwach. Die Ladebox muss aufgeladen werden. Drücken Sie Taste an der Ladebox um dies zu prüfen.

B. Das Headset befindet sich nicht an der richtigen Stelle. Setzen Sie die Ohrhörer erneut ein.

2. Die Ladebox wird nicht geladen:

Bitte verwenden Sie das Original-Ladekabel. Es unterstützt die Strom-Spannung von DV5V und 0.5A. Bitte wählen Sie dafür den richtigen Adapter aus. Während des Ladevorgangs blinkt die LED rot. Wenn der Ladevorgang beendet ist, leuchtet die LED rot.

Hinweis: Die beiden Metallkontakte an der Unterseite der Ohrhörer dürfen nicht mit Flüssigkeiten, ätzenden Substanzen etc. in Berührung kommen.

Warnungen:

1. Bitte benutzen Sie diesen Kopfhörer nicht übermäßig und setzen Sie ihnen keinem starken Druck aus. Halten Sie die Kopfhörer vor Nässe und Hitze fern.
2. Halten Sie sich von WiFi, Router oder anderen Hochfrequenzsendegeräten fern, um eine Unterbrechung des Signalempfangs zu vermeiden.
3. Verwenden Sie diesen Kopfhörer in einer Reichweite von max. 10 Metern. Die Verbindung ist besser, wenn sich keine Hindernisse zwischen den angeschlossenen Geräten befinden.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage:

www.corn-technology.com

Copyright © 2019 Corn Technology Germany GmbH

Corn Technology Germany GmbH

Beyerbachstraße 8

D-65830 Krieffel

Manual

TWS-BT-V7



Specification:

True wireless stereo (TWS), real no wires design. Both the left and right headset are Bluetooth enabled, could be used separately, or used as one pair.

BT version:	V5.0
BT Mode:	HFP/A2DP/HSP/AVRCP
BT Range:	10 meters with no obstacles
Battery capacity:	45mAh-headset
	500mAh-charge case
Playing time:	2-3hrs
Talking time:	4hrs
Charge time:	1hrs
Standby time:	100hrs

Packing details

- 2 x Headsets
- 1 x Charge Case
- 1 x User Manual
- 1 x USB charging cable

About pairing:

1. Pairing with one headset:

A. Press the multi-function button for 2 seconds until the led flashing in red and blue alternately;

B. Then turn on the Bluetooth on your device and select "TWS-BT-V7" on your list , there would be reminding voice saying "Connected" , then you could enjoy it.

2. Pairing with both sides:

A. Press the multi-function buttons of both sides for 2 seconds at the same time until the red flashing in red and blue alternately ;

B. Then them will enter pairing mode, there would be reminding voice saying "Connected" .

C. Then turn on the Bluetooth on your device and select "TWS-BT-V7" on your list , there would be reminding voice saying "Connected" , then you could enjoy it.

Battery status display on your phone and the machine volume will sync with the phone volume.

Bluetooth usage:

Be sure the headset connected with your mobile phone , then you can make phone calls and listening to music.

1. Making phone calls :

If there's incoming call, it would broadcast calling numbers. You can click button to answer the call or press button for 2 seconds to refuse. You can click button again to hang up.

2. Listening to music :

Click the multi-function button to pause or replay the music.

3. power off :

A. Press the button for 3 seconds until led in red, it will power off.

B. If your headset away from your Bluetooth device over 10m, you will hear that "disconnected". And if it disconnected more than 3 minutes, it would be power off automatically.

C. When its battery lower than 3.3V, there would be reminding voice saying "Please charge " and the led would flash in red at the same time. And if it lower than 3.2V, it will power off automatically.

About charging

1. Charge for headset

It is time to charge for your headset, if you hear that "please charge" . When it charging , the led would be in red. And it turns in blue when it is finished.

The reason of no charging:

A. The battery of charge case is also low, you need charge for it. Press the button of charge case to check.

B. The headset is no in right place, you need to reset the headset.

2. Charge for charge case

Pls use the charging cable provided by our company. It only support the power of DV5V 0.5A. Pls Choose the right adapter for it.

When it is charging, you will see the red light is flashing. When it is finished , there are will always be in red.

Noted: The two metal contacts at the bottom of the headset are not allowed to touch liquids, corrosive substances and dust.

Warnings:

1. Please do not overuse this earphone or put it under heavy pressure, keep away from wet and heat .
2. Keep away from WIFI , router or other high frequency transmitting equipment to prevent interruption of signal receiving.
3. Please use this earphone under its working range (10 meters) , and the effect would be better if there is no obstacle between the connected devices.

More details you can find in our homepage:

www.corn-technology.com

Copyright © 2019 Corn Technology Germany GmbH

Corn Technology Germany GmbH

Beyerbachstraße 8

D-65830 Krieffel